

Unserer Volleyballabteilung gehören um die 100 Mitglieder jeder Altersklasse und jedes Geschlechts an. Und selbst die nicht mehr aktiven Spieler bleiben der Abteilung treu.

Das muss seine Gründe haben. Vielleicht liegt es an den sympathischen Spielerinnen und Spielern, vielleicht aber auch an den charismatischen Trainerinnen und Trainern. Vielleicht liegt es aber auch an der Faszination am Volleyballsport, die in Wetter besonders ausgeprägt zu sein scheint. Womöglich macht den besonderen Reiz unserer Abteilung aber auch aus, dass hier neben dem Sport auch auf gemeinsame Aktivitäten und Veranstaltungen, z.B. unsere Abteilungsfahrten oder unser Karnevals- und Weihnachtsturnier, Wert gelegt wird und so ein sehr familiäres Klima herrscht.

Besonders am Herzen liegt uns unsere Volleyballjugend, für die wir uns sehr viel Mühe geben. Seit diesem Jahr haben wir endlich wieder eine U14 für den Spielbetrieb gemeldet. Jeden Dienstag und Freitag wird fleißig unter Trainier Christian Lenkenhoff Pritschen, Baggern, Annahme geübt. Dabei kommt natürlich auch der Spaß nicht zu kurz.

Woche für Woche werden hier immer wieder Neuzugänge verzeichnet. **Also: Kommt auch ihr vorbei und macht mit."**

Das gilt natürlich auch für Erwachsene, für die wir sowohl im Leistungs- als auch im Hobbybereich Angebote haben. Unsere Damenmannschaft und Herrenmannschaft nimmt regelmäßig am Saisonbetrieb teil und auch die Hobbytruppen zocken gegen andere Gleichgesinnte. Spaß und natürlich auch der ein oder andere Erfolg stehen dabei im

Vordergrund und auch außerhalb des Trainings bilden wir eine tolle Truppe.

Kids und Erwachsene aus Wetter und Umgebung!

Lust auf Volleyball? Dann meldet euch bei uns!